

MUSÉES

La Fondation Poincaré

1 DOCUMENT - Publié le : 09 décembre 2020

Plus de 140 garçons, orphelins ou abandonnés, ont été accueillis et élevés au Clos de Sampigny, entre 1947 et 1981.

 Brochure_Fondation_Poincare-WEB.pdf
(.pdf, 6,1 Mo) **TÉLÉCHARGER**

Raymond Poincaré et son épouse Henriette, ont souhaité qu'un orphelinat de garçons soit créé à leur mort au sein de leur résidence d'été. Ils ont participé à l'engagement politique et moral de la société auprès des enfants pupilles de l'État.

